3 Lokal-Nachrichten Donnerstag, 18. Januar 2024

FDP Muri-Gümligen

Neujahrsapéro



Am 11. Januar 2024 fand der traditionelle Neujahrsapéro der FDP Muri-Gümligen statt. Zahlreiche Parteimitglieder, Vertreter anderer Parteien, der Gemeinde und der Wirtschaft folgten der Einladung ins Bärtschihus.

In seiner Ansprache liess Parteipräsident Johannes Matyassy das Jahr 2023 Revue passieren, sprach über die Herausforderungen 2024 und sicherte Gemeindepräsident Stefan Lack seine volle Unterstützung für den Fall einer Gemeindepräsidiumswahl im Juni 2024 zu. Beim Apéro wurde intensiv über die Themen 2024 diskutiert, wobei der Mix der Anwesenden durchaus auch für den einen oder anderen kontroversen Meinungsaustausch sorgte.

Text/Bild: Annette Scherrer

Quartierverein Melchenbühl

Neujahrsapéro

Der Quartierverein Melchenbühl ist bereits früh in die Saison gestartet. Mit dem Neujahrsapéro ist dies am 13. Januar bestens geglückt.

Ungeachtet wie das Wetter sein wird, wurde für diesen Tag alles geplant und organisiert. Da es bekanntlich nur unpassende Kleidung und kein schlechtes Wetter gibt, machte man sich im OK keine grossen Gedanken zur Wetterlage. Da bei den Apéros des Quartiervereins Melchenbühl keine Anmeldungen notwendig sind, bleibt vorerst höchstens die Anzahl der zu erwartenden Besucherinnen und Besucher ein Rätsel. Nachdem das Buffet aufgestellt, der Glühwein und der Orangenpunsch heiss waren, trudelten die ersten Gäste bereits ein.

Obwohl es doch recht kalt war, wurde das OK einmal mehr «nicht im Stich gelassen». Ab 16 Uhr war ein reges Kommen und Gehen zu verzeichnen. Aus allen Ecken des Melchenbühls kamen gegen 50 Gäste. Es machte sichtlich allen Spass, ein paar Minuten vorbeizuschauen, sich zu verpflegen und angeregt zu unterhalten.

Übrigens, der nächste Anlass ist bereits in Planung. Gegen Ende Februar plant der Quartierverein Melchenbühl den Fondueplausch im Wald.

www.quartierverein-melchenbuehl.ch

Marcel Bauer

Reklame



WOCHENENDAKTION VOM 19. UND 20.1.2024

Das Praktische:

«Metzgergulasch»

Rindsragout mit Paprika & Zwiebeln, rustikal gewürzt & einfache Kochanleitung

100g Fr. 3.80

20-Minuten Schale: Schweinsrahmschnitzel mit Butternüdeli und Erbsli/Rüebli

Freitag ab 10 Uhr heiss:

Pouletragout an Kräuter-Senf-Sauce

Bernstrasse 56, 3072 Ostermundigen Tel. 031 931 10 11 info@metzgereiwuethrich.ch Fax 031 931 54 10 www.metzgereiwuethrich.ch



Kunst zum Anfassen

Kreativ ins neue Jahr

Unter diesem Motto organisierte der Verein Kunst zum Anfassen am 13. Januar 2024 einen Ausflug in den Bernapark in Stettlen bei Bern.

Anlässlich einer exklusiven Führung durch den Kunstraum Thomas Demarmels erzählte Adrian Weber, Co-Leiter SMS Schweizer Malschule, von der bewegten Geschichte des Areals der ehemaligen Kartonfabrik und führte die Anwesenden durch die eindrückliche Werkschau des Berner Künstlers Thomas Demarmels. Die hyperrealistischen Bilder des langjährigen Dozenten an der Schule für Gestaltung Bern und Biel beeindrucken durch Präzision, Detail und Technik.

Anschliessend liessen die 18 Teilnehmenden im Atelier der Schweizer Malschule unter Anleitung von Gabriela Grossniklaus, Co-Leiterin SMS Schweizer Malschule, ihrer Kreativität buchstäblich freien Lauf. Auf spielerische Art entstanden so mit einer Glasmurmel, Tusche, Aquarellfarbe und viel

Experimentierfreude in kurzer Zeit originelle Werke, welche beim anschliessenden Apéro gemeinsam betrachtet wurden.

Quinta Schneiter

Weitere Infos:

www.kunstzumanfassen.ch

Todesfälle

04.01.2024

Besmer-Leutwiler, Gertrud Johanna, 1933.

Sonnenweg 28, Gümligen (mit Aufenthalt im Tilia Elfenau, Bern)

08.01.202

Beutler-Blaser, Elsbeth, 1937, Tannenweg 5a, Gümligen

09.01.2024

Schlueb-Mosimann, Anna Elisabeth,

Elfenaustrasse 50, Muri